



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/15923

26/07/2017

44426

**AUTOR/A:** HURTADO ZURERA, Antonio (GS); SERRANO JIMÉNEZ, María Jesús (GS)

#### **RESPUESTA:**

La complejidad y diversidad de las actuaciones que es necesario realizar en el Museo Arqueológico de Córdoba ha llevado al Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, a través de su Organismo Autónomo Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos de Educación y Cultura, a adoptar la decisión de realizar la completa rehabilitación del citado museo por fases, siendo la primera la restauración de la fachada principal. También está previsto restaurar otros elementos estructurales de valor patrimonial. La contratación de esta primera actuación está prevista en el presente mes de octubre mediante un contrato menor, y su ejecución se estima que durará tres meses.

Madrid, 09 de octubre de 2017